
 
 

 
 
 
 

 

 
 
 

La Direction était représentée par Damien DECOMBLE, Chef de projets RH et Xavier PEGHAIRE, Responsable du Pôle 
Partenariat Opérationnelle  
 
 
 

 

 

 

Quid des journées de carence pour les agents publics depuis le 
1er janvier ? Y a-t-il prise en charge par l’employeur ? Si non, 
les élus DP CGT demandent à la Direction de Pôle Emploi la 
prise en charge de cette journée. 

La Direction a décidé de ne pas prendre en charge ce jour de 
carence. Il n’y a rien de prévu aujourd’hui pour cela. 
Agent privé ou public, même métier, même poste, mais pas 
le même traitement. Bonjour l’équité ! 

  
  
 
 
 
 
 

 

Caen, le 19 janvier 2018  



  

 

 

 

 
Dans le cadre de l'installation du site de Bayeux, les élus DP CGT ont 
constaté que la taille des panneaux syndicaux a été diminuée de 
moitié par rapport à l'ancienne agence. La CCN art 41 §14 stipule "les 
équipements en moyens matériel et informatique sont conformes à 
ceux prévus dans l'accord relatif à l'utilisation des nouvelles 
technologies de l'information et de la communication du 12/06/09" 
cet accord renvoi au référentiel immobilier des agences dont nous ne 
disposons pas. La Direction peut-elle nous indiquer quelle est la 
norme prévue pour les panneaux syndicaux dans Pôle Emploi ? Nous 
demandons à ce que la taille des panneaux syndicaux de Bayeux soit 
revue afin d'être à l'identique des panneaux précédents. 

 
 
La Direction apprend cette nouvelle et va faire remonter le problème 
au service immobilier. 
La norme est de 60 x 90 cm. 
On est donc bien aujourd’hui à la moitié…  
 
Les DP CGT resteront vigilants afin de faire respecter l’expression du 
droit syndical et la communication envers le personnel. 

 
Les élus DP CGT demandent à ce qu'un état des lieux soit fait sur tous 
les sites de la Basse Normandie afin d'assurer une équité 
d'information syndicale. 

 
En mai 2016, un point complet a été fait sur tous les sites quant aux 
tailles des panneaux. Par contre, aucun état des lieux n’a été fait sur 
les emplacements qui ne sont pas toujours très adéquat…  
 

 

 

 

 

  

 
 
 
 
La communication accompagnant l'arrivée de SIRHUS a été plus que 
déplorable. Pouvez-vous présenter aux délégués du personnel, les 
nouveautés qu'apportent SIRHUS par rapport à SIRH ? Quelles sont les 
formations prévues pour les agents ? Sur quels temps dédiés ? 

 
Un e-learning est disponible et mis en place pour une  appropriation.  
Il dure environ une demi-heure …  Temps largement insuffisant pour 
une maîtrise correcte de ce nouvel outil, car dans la pratique il dure 
bien plus longtemps ! 
Aucune plage horaire n’est donnée aux agents pour en prendre 
connaissance. 
Cet  outil n’a pas vocation de remplacer SIRH puisqu’il ne reprend pas 
l’intégralité des parcours agent à savoir : les EPA et les formations 
antérieurs à 2015. 
Il sera revu en CDT les modalités d’appropriation. 
 
 

 
 
 



 
 
 

 

 
Où en est l'étude du groupe de travail sur le traitement 
des mail.net ? 

 
Plusieurs audio ont été effectuées entre le groupe de travail 
de Françoise Hays et les DT. 2 guides en sont ressortis : un 
pour les ELD, et un pour les agents (disponible sous intranet 
Normandie, boite métier, les incontournables « guide 
mails.net ELD et CONSEILLER») 
Ce guide est bien fait et cadre bien l’activité des mails.net 
pour les conseillers GDD, reste le problème de la quantité et 
du temps de traitement pour les mails.net placement. 
 
Les DP CGT espèrent que les ELD respecteront ce guide…. 
 

 

 

  

 

 

  

 
Les élus DP CGT souhaitent connaître procédure prévue 
pour les agents ne souhaitant pas effectuer d'EPA, pour le 
renouvellement du télétravail ? 

 
La Direction rappelle le principe de rotation pour 
respecter l’équité et précise que cette demande ne se fait 
pas uniquement lors de l’EPA. 
Un process national DG est en cours d’élaboration et  
définira la procédure de demande et de renouvellement. 
  

Existe-t-il une procédure spéciale pour les agents de droit 
public ? 

Même principe, à l’identique. 

 

 
 
 



 
 

 

 
Les élus DP CGT constatent qu'un certain nombre d'anciens 
contrôleurs indemnisation ont arrêté leur activité de contrôle, la 
direction s'est-elle interrogée sur les raisons qui ont poussé ces 
agents à cesser cette activité ? 

 
La Direction semble surprise par notre demande, puisqu’elle a doublé 
le nombre de ses contrôleurs. Elle ne se pose pas la question des 
motifs d’abandon des anciens contrôleurs (8 !!!). Elle n’envisage donc 
pas une analyse de ces arrêts.   

La Direction nous rappelle qu’il s’agit d’une mission de 2 ans 
renouvelable, donc il est tout à fait normal qu’il y est des arrêts pour 
raison X Y  de la part du conseiller. En clair son seul souci est la 
répartition des « ressources » par département. L’absence de 
substance du contrôle n’est absolument pas prise en compte. Peu 
importe que le dossier soit juste seul compte le respect de la 
procédure. 

 
En ce qui concerne le remplacement de ces agents, confirmez-vous 
que l'activité est bien basée sur le volontariat ? 

 
Oui, cette mission ne peut être effectuée QUE sur la base du 
volontariat. Elle ne peut donc en aucun cas être imposée. 

 

 
 
 
Il semble que le même phénomène d'abandon soit constaté chez les 
formateurs internes, confirmez-vous cette situation? Quelle analyse 
en tirez-vous ? 
 
 
 
 
Quelle disposition avez-vous prise ? (Réquisition, abandon, etc …) 

 
 
Une revue annuelle est effectuée par le campus. Un point aurait été 
fait avec tous les formateurs ayant décidé d’arrêter. Ce dont nous 
doutons fortement… 
Tout comme pour les contrôleurs, les raisons d’abandon des 
formateurs sont balayées par la Direction…. 
 

La réquisition doit être la solution ultime, en cas de dernier recours, 
sauf que dans les faits, cela devient la norme… on réquisitionne des 
volontaires désabusés par la forme et le contenu des formations qui  
sont  réduites pour la plupart à des « informations » PLUS ON 
APPREND PLUS ON NE SAIT RIEN. 
 



 

 

 
 
 
Pouvez-vous nous dire ce qui s'est passé le lundi 08/01/18 lors 
de la formation " écrire sur le web" ? 

 
L’organisation des formations est à la main du campus mais 
géré par un outil. Dont le paramétrage est imparfait puisque le 
présentéisme des formateurs n’est pas pris en compte 
exemple : les temps partiel. 
Les futurs stagiaires doivent-ils  faire un ON ACTION pour avoir 
confirmation de la présence du formateur ? 

 

 

 

 

 

 
 
Depuis la dernière livraison, on ne compte plus les anomalies 
informatiques et les messages d'erreur, sur plusieurs outils 
(aude, activités et pilotage, GED, etc…). Que compte-faire la 
Direction ? 
 
Des solutions de contournement existent parfois sur certaines 
anomalies. Solutions dont nous disposons en échangeant entre 
collègues. Les élus DP CGT demandent un vrai 
accompagnement de la part de la Direction, en terme de 
communication et de support aux agents, pour sortir du 
système D... 

 
 
Une audio est réalisée de façon hebdomadaire avec la DSI, et 
c’est tout. En cas de problème, il faut faire remonter, mais à 
qui et jusqu’où ? Ah merci, on n’y avait pas pensé ! LA BEBETTE 
ELLE MONTE ELLE MONTE…. 
 
Un projet est à l’étude sur le fait d’utiliser les échanges de 
procédures de traitement d’anomalies par on action, avec un 
regroupement des solutions de contournement, dans le genre 
questions / réponses. 
 
On officialise le système D… 

 
 
 



 

 

 

 
 
 
En cas de modification du compteur horoquartz par un tiers, 
les Délégués CGT du personnel demandent à ce que l'agent soit 
informé de toute intervention sur celui-ci. 
 

 
La Direction précise que pour des correctifs individuels l’agent 
est prévenu. S’il s’agit de traitement collectif il n’est pas 
possible pour les RH de contacter l’ensemble. 
Il semblerait que de nombreux soucis remontent, sur les 2 
heures « offertes » par la Direction les 22 et 29 décembre. 
Nous vous conseillons donc vivement de vérifier vos compteurs 
horoquartz pour ces 2 journées. 

 

 

 

 

 
Il est demandé aux agents de poser du temps de récupération 
lorsqu’ils partent sur un jour travaillé et jours de veille de 
formation (ex : séminaire des formateurs ou départ pour Lille) 
ou par exemple retour d’instance un après midi. Qu'en est-il en 
matière d’assurance dans la mesure où nous sommes sur un 
temps censé être non travaillé avec un véhicule de service ? 
De plus,  en matière de récupération, on ne peut pas dire que 
conduire d’un bout de la région à l’autre soit très reposant... 
 
Lorsqu'un agent fait un déplacement sur son temps de 
récupération, quelle est sa couverture au plan de l'assurance ? 

 
 
 
 
L’agent est bien couvert par l’établissement, soit par 
l’assurance trajet ou par un ordre de mission.  
 
 
 
 
C’est la couverture personnelle de l’agent qui est retenue. 

 



 

L'article 28.7, il est prévu des "jours" dans le cadre d'une 

"procréation médicalement assistée". Dans le cas d'une 

adoption, rendez-vous obligatoire avec un psychologue et une 

assistante sociale sont obligatoires  (et pas déplaçable car 

calendrier serré). Ces rendez-vous sont souvent sur des 

horaires "classique" de travail, est-il prévu une "facilité" pour 

que l'agent puisse poser un congé? Ou y a-t-il des 1/2 journées 

dédiées comme pour la PMA ? 

 
L’article 31.6 de la CCN offre droit à un congé pour l’accueil de 
l’enfant. 
Rien n’est cependant prévu par l’établissement dans le cas de 
ces rendez-vous. Il faut donc se rapprocher de son ELD. 
La Direction nous précise que les RH sont sensibles à cette 
situation. 

 

 

 

 

 
 
Avec les évolutions de l'organisation du travail et des outils et 
des contenus de formation (internet,...) il semble que les règles 
de confidentialités soient moins respectées au sein de 
l'institution. Ces règles ont-elles évolué ? Les délégués du 
personnel CGT demandent à la Direction de mettre en œuvre 
une action de sensibilisation à l'ensemble du personnel Pole 
emploi sur ce thème. 

 
 
 
La Direction n’a pas compris notre question ! Les DP CGT ont 
apporté des précisions sur le sujet.  
Cette dernière se rapprochera de la DAR afin de faire un point 
sur les règles de confidentialités. 
 
 

 
 
 

  



 

Où en est la Direction dans la mise en œuvre de cette 

campagne ? 

 
Quelle disposition particulière la Direction a-t-elle retenu pour 
traiter dans les délais les recours des agents avant application 
de la classification ? 

La Direction précise que la campagne de promotion 2018 est 
close et que les courriers ont bien été envoyés le 11 janvier. 
 
 
La Direction nous rappelle que les dispositions sont clairement 
indiquées dans la note régionale sur la campagne de 
promotion. 

 

 

 

 

 

 
 
 
Les élus DP CGT demandent à la Direction de fournir les 
éléments d'information relatifs au déroulement de carrière de 
Monsieur L., en vue de vérifier que ce militant CGT n'est pas 
victime de discrimination syndicale dans son évolution 
professionnelle. 

 
 
Pour la Direction, il n’y a aucun problème dans ce dossier… 
Elle aurait étudié  à deux reprises le dossier de Monsieur L. et a 
constaté qu’il n’y a pas eu d’inégalité de traitement sur son 
déroulement de carrière. Il n’y a pas d’écart selon la 
comparaison qui a été faite. Monsieur L. est bien dans la 
médiane. 
Cependant, elle nous informe qu’elle procèdera à une nouvelle 
étude et nous apportera la réponse de manière officielle…  

 
 
 



 

 

Qu'a prévu la Direction en matière de formation des délégués 

du personnel en Basse Normandie? 

Rien n’est prévu à ce stade. La Direction se défend en précisant 
qu’elle respecte ce qui est clairement stipulé dans l’accord sur 
la mise en œuvre de la classification, à savoir, un socle 
commun  pour tous les agents. Mais une formation particulière 
pour les DP ne lui semble pas incongrue. 
Afin de mieux vous défendre, les DP CGT ont exigé d’être 
formés sur cette classification. 

 

 

 

 

 

 
 
Avez-vous fait une visite à l'hôtel ST SEVER récemment ? 
Problème d'hygiène (ménage mal ou peu fait avec des 
chewings gum sur les tablettes, des poils sur le rideau de 
douche, des cheveux dans la douche…), en cas de forte pluie : 
odeur d'égout, chambre bruyante, chasse d'eau qui goutte 
toute la nuit ou qui n'évacue pas..... 

 
 
 
L’opérateur « select tour blue voyage » va être informé de ces 
problèmes. Une contre visite va également être faite. 

 
 
 

 
 



 
 

La  prochaine  réunion  préparation  DP  de  est  prévue  le  8 février  2018 
 

(Merci de nous transmettre vos questions avant cette date pour  la  réunion  DP  le  15 février 2018) 
 

 

Collège 1 
Titulaires Suppléants 

                                              

 
 
 
 
 
 
 

Ludovic LEFEBVRE                Emilienne BADU               Mathilde LE 
       Saint-Lô                                   Honfleur                       Mondeville 

                                                     
                     
 
 
 
 
 
 
 

                  Stéphanie GENDREL                 Elisabeth ROMARY 
                 Cherbourg La Noé                        Caen Fresnel 

Collège 2 titulaire Délégué syndical conventionnel 

                                                                                                                          
 
 

                                                           Claude LEFEBVRE 
                                                           Bayeux 

       
 
 

                                                        Annick VIGER-GUITTON      
                                                           Hérouville                                                                                                                                                                                                                                                    
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    Si  vous  souhaitez  adhérer  à  notre  syndicat  contactez   
       les militants ƻǳ  ƛƳǇǊƛƳŜȊ  ƭΩŜȄŜƳǇƭŀƛǊŜ  Řǳ  ōǳƭƭŜǘƛƴ      

              ŘΩŀŘƘŞǎƛƻƴ que  nous  vous  proposons  ci-dessous.   
 
 

 

Bulletin d’Adhésion  CGT  Pôle emploi Basse-Normandie 
Année    2  0  1  8 

 
Nom : …………………………………………………………………..           Prénom : ……………………………………………………..………………… 
Adresse : ……………………………………………………………….…………………….…………………………………………………………………………. 
Site, Service, Unité : ………………………………………………..………………………       
Tel : ……………………..…………………      E-Mail : ………………………………...…………………..…………..@ ……………..……………..……… 
  

A  retourner  auprès  du  militant  de  votre  choix 


